



El «guia» está en saber cobrar las piezas

NOS DICE ANTONIO GARCIA MANSILLA

Como en la casa tenemos un pescador de esos que, además de carpas y barbos, "pesca" premios, le hacemos unas preguntas:

- ¿Nombre completo?
- Antonio García Mansilla.
- ¿Edad?
- Diecinueve
- ¿En qué sociedad de pesca?



- En la Sección de Pesca de Educación y Descanso
- ¿Muy cara la cuota?
- Dos peestillas al mes.
- ¿Derechos?
- A participar en los concursos.
- ¿Por qué apodo te conocen los pescadores?
- El "Chico de LANZA" o el "Jardinero".
- ¿Cómo así?
- Porque trabajo en la Imprenta del periódico y porque mi padre es jardinero del Parque.
- ¿Muchos premios?
- El 20 de agosto del 50, el segundo por cantidad de piezas cobradas, consistente en una copa y caña truchera con carrete. En julio del 51, segundo por tamaño de piezas pescadas; recibí un carrete multiplicador. El 18 de julio de este año, recibí el primer premio de cantidad. Cobré catorce piezas, de las cuales puntuaron siete.



Dentro de 15 días, la Vuelta a Castilla

Ya no faltan más que 15 días para que la Vuelta a Castilla pase por la provincia, con parada y control en la capital, y fin de etapa en Tomelloso. Ni qué decir tiene que Ciudad Real que, después del fútbol, siente pasión por el ciclismo, recibirá a los corredores entusiastamente por los pueblitos del trayecto.

El "núcleo" ciclista de la provincia radica en el triángulo Tomelloso - Alcázar - Campo de Criptana. Después posiblemente, siga la capital. Estas pruebas, como las de ahora, hacen crecer la afición, pero a ésta hay que alentarla. Y, para ello, hacen falta pistas. De momento, sólo hay velódromos en Tomelloso y Criptana. La pista del Estadio de Ciudad Real, arreglada, podría ser el tercero ¿por qué no? ¿Se ha pensado al-

GRÁFICO DE LA VUELTA A CASTILLA, ANTES DE VARIAR LA NOVENA Y PENULTIMA ETAPA



- ¿Por qué?
- Solo puntúan las de cierto tamaño; el mínimo es 18 centímetros.
- ¿Qué se pesca?
- Carpas y barbos.
- ¿Cuándo pescas?
- Todos los domingos y días festivos.
- ¿Qué haces con los peces?
- Nos lo comemos todos en casa.
- ¿Cuántos kilos, este año?
- Treinta y cinco llevo pescados; unas 120 o 130 piezas.
- ¿Ganarás más campeonatos?
- Eso espero. Tengo mucha afición.
- ¿Qué hay que hacer para ganar?
- Paciencia.
- ¿Influye la suerte?
- Hay que saber sacar las piezas, pues muchos se les escapan. La pesca no es un azar. Hace falta habilidad.
- Pues, vista, muchacho. Y muchos éxitos. Y, sobre todo, que no vuelvas nunca de vacío. Con tu fama, el día que no pesques nada, vas a tener que comprar los peces, para que no se rían de ti en casa.
- Eso nunca. Antes la muerte.

go con motivo de la llegada y control en Ciudad Real? ¿Y los accesos? No queremos acordarnos de la llegada de

fin de carrera al día en que terminó la Vuelta a la provincia del Frente de Juventudes. Llovió a mares y por aquél barrizal, nadie pudo subir. Hubo que improvisar la meta en la carretera de Puertollano. Confiamos en que el 3 de octubre no llueva, pero si llueve, que haya algo preparado.

Por cierto que, a última hora, se ha modificado el recorrido de la 9.ª etapa por el mal estado de la carretera Tomelloso-Aranjuez. Por ello la etapa partirá de Tomelloso y llegará hasta Ocaña (con el mismo kilometraje que el previsto) pasando por Argamasilla de Alba, Cinco Casas, Villarta, Puerto Lápice y yendo por la general de Andalucía. Nuevos pueblos de nuestra provincia se ven favorecidos por esta medida. La Vuelta a Castilla, pues, cruzará casi toda la provincia de Ciudad Real. Se lo agradecemos a los organizadores.

NOTA: En la última hora, tal vez digamos algo de la proyectada Vuelta a la Mancha que están organizando en Alcázar de San Juan.